

am 40 Años

LAS NOTICIAS COMO SON

LA FIERA

¿Regreso al Ajusco?

El diario **Récord** publicó que grupo **Pachuca negocia** volver a las pantallas de Tv Azteca.

REPORTAJE **deportivo**



MesSport



Salamanca



Apaseo el Grande



Tarimoro

Repunta violencia homicida

La crueldad se manifestó con particular dureza ayer, cuando 19 personas fueron asesinadas en el estado. Hubo dos matanzas: cuatro personas fueron ejecutadas en Tarimoro y tres en Apaseo el Grande. En Salamanca mataron a una madre con su hijo, y por la noche aparecieron bolsas con restos de dos víctimas en Yuriria.

LEÓN PÁG. 12

RED DE REDES TU ERES PARTE

Armando Chavez ¿Y hay suficientes elementos como para cuidar las calles y hacer las labores de un tránsito?

Jesus Varela Otra medida recaudatoria al 100%, por qué no crear un instituto de civilidad y conducta vial para peatones, ciclistas, motociclistas y automovilistas, donde al cometer una infracción te envíen a conocer el reglamento, te ayuden a crear conciencia.

Arcelia Jiménez Sepúlveda Pues qué bueno!!! Los que manejan borrachos nos ponen en peligro a todos, deberían de ponerles más horas y sin derecho a fianza. Se lo pensarán dos veces antes de manejar.

Eduardo Torres Garduñas Espero que al Ayuntamiento se le apliquen multas por cada bache, mala vialidad, mala señalización, malos trazos, por robos, asaltos, agresiones y todo tipo de negligencias. Eso sería reprodro.

García Xicoorru Deberían multar a todos los ciclistas y motociclistas que andan entre carriles, en sentido contrario. Así como a los peatones que cruzan a media calle o cuando está en verde y paran el tráfico.

Jim Gar Que incorporen también a las multas a todos los vehículos chocolates o los que traen sus placas de la Unión Campesina Democrática con carros que ni de broma entran a en zonas campesinas.

Juan Carlos Cervantes Me da curiosidad cuál va a ser el procedimiento para infraccionar a ciclistas y peatones... nos hace falta cultura vial.

Discuten los que apoyan aumentar sanciones y los que no están de acuerdo
Señalan regidores de oposición que antes de aplicar medidas como estas, resulta indispensable 'sanear' la Dirección de Tránsito

'Prenden' debate multas para todos

Arell Barrera Zambrano
Vania Jaramillo Sánchez

MUNICIPIO

Las multas para conductores de autos, motos, bicicletas y hasta peatones subirán el año próximo, pero la temperatura por el debate que provoca la medida se incrementó de inmediato.

Cientos de lectores comentaron y compartieron ayer la información sobre el tema en las redes sociales. Y las opiniones están muy divididas. am informó que el nuevo Reglamento de Tránsito, que se aprobará en agosto, contempla en su versión actual multas de hasta 13 mil 700 pesos para el conductor que se resista si es descubierto ebrio al volante.

Además las sanciones más comunes, como las que se aplican por usar el celular o invadir el carril de la oruga, serán mucho más elevadas.

Habrán multas para ciclistas que no usen las ciclovías y para peatones que crucen la calle a la mitad.

Muchos ciudadanos expresaron su apoyo a las medidas, ante la necesidad de resolver los problemas de tránsito en una ciudad que crece y crece. Otros consideraron que la meta es recaudar más dinero.

Muchos otros, también, advirtieron que las medidas aumentarán la corrupción, al haber mayores incentivos para intentar sobornar a las autoridades.

Regidores de oposición, del PRI y del PVEM, se manifestaron en contra de las modificaciones propuestas al reglamento.

El regidor del PVEM, Gerardo Fernández González, dijo que mientras las autoridades no hagan "un saneamiento" de la Dirección de Tránsito, no debe imponer las normas. "Dudo mucho que el resultado vaya a ser el ideal", dijo la priista Norma Zúñiga.

LEÓN PÁG. 2

Marianime Glez Lo malo es que los policías de tránsito no son honestos, te paran porque sí inventando cualquier pretexto que no pueden comprobar y ni cómo te salves de un policía necio y corrupto.

Luis Martínez Creo que con estas "desinteresadas" maniobras del gobierno municipal lo único que va a incrementar es la corrupción... creo que deben de informarse cuánto gana el mexicano promedio.

Guillermo Padilla Estoy totalmente de acuerdo, se debe de respetar el orden y el respeto a las leyes... Y además sanciones progresivas para los que reincidan con el uso de celulares mientras manejan.

Alejandro Espinosa Creo que tratan de recaudar más recursos, porque si quisieran que hubiese civismo tendrían que hacer campaña de educación y crear conciencia desde las escuelas.



Los ciclistas van a padecer de aprobarse las nuevas medidas, la mayoría de ellos no transita por las ciclovías./Foto: Omar Ramirez



GOBIERNO

Ya no habrá obras a dedo

Las adjudicaciones directas serán cosa del pasado si proceden cambios propuestos a la Ley de Concesiones.

LEÓN PÁG. 7

ASTERISCOS

MISTERIO

Mientras el secretario de Seguridad Pública, **Luis Enrique Ramírez Saldaña**, y todo un equipo de esa área anda de viaje de trabajo en Estados Unidos, en el Municipio es un misterio si habrá relevo en esa dependencia.

PRESIONES

El alcalde **Héctor López Santillana** tiene la presión de varios sectores de la sociedad para que se dé un cambio de Secretario, pero fiel a su estilo no da señales de que algo ocurrirá pero tampoco confirma a **Ramírez Saldaña**.

CALMA

Antier el primer Edil pidió no especular, aseguró que se hará una reconfiguración y que primero va el nuevo modelo de trabajo y luego se revisarán los perfiles. Ojalá no le lleve otros tres años.

LEÓN PÁG. 5



AUSTERIDAD

Y ahora, tijera va al Congreso

Morena y sus próximos legisladores perfilan un ahorro de al menos 4 mil millones de pesos en ambas Cámaras.

AM2 PÁG. 1

Este regreso a clases
GANAR UN AÑO DE COLEGIATURA
Pagando con tu Tarjeta BanBajo

Inscríbete al:
01 800 4710 400

BANBAJO

MUNICIPIO

Peligra otra obra de BB

Pronostican que se vendrá abajo la plaza construida en la comunidad de Duarte.

LEÓN PÁG. 8

Commutador 788-2100

Publicidad 788-2121

Via Twitter @periodicoam

Via Facebook periodicoam

Via Facebook periodicoam